

participation à la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth en Jamaïque s'inscrivaient dans la même perspective. Nous espérons poursuivre ces consultations à divers paliers avec des pays amis, en voie de développement aussi bien qu'industrialisés, dans les mois à venir.

Je n'apprendrai rien à la Chambre en rappelant que les pays en voie de développement souhaitent que le système économique international subisse des transformations majeures. Ils soutiennent en effet que les pratiques commerciales, monétaires et financières existantes ont été instituées pour servir les intérêts des pays industrialisés et que, par conséquent, elles vont foncièrement à l'encontre des intérêts du Tiers-Monde. Ils aspirent à un nouvel ordre économique qui leur permettrait de participer plus activement à la prise des décisions et qui serait davantage axé sur les besoins et les intérêts qui leur sont propres. A leurs yeux, seul un nouveau système pourra accélérer le développement économique de leurs pays.

J'ai souligné à mes hôtes que, de l'avis du Gouvernement canadien, les initiatives politiques souvent dramatiques que les pays du Tiers-Monde ont prises récemment au sein des Nations Unies et de ses institutions spécialisées, s'inscrivent dans le mouvement historique mis en branle par la décolonisation et l'accession à l'indépendance des populations d'Afrique et d'Asie. Le Canada appuie les efforts du Tiers-Monde pour accélérer son développement